



Kongressstipendien für Hof 2013

„Geriatric in Partnership“ ist das Motto des diesjährigen Jahreskongresses der Deutschen Gesellschaft für Geriatrie (DGG) vom 12. bis 14. September in Hof – das schließt natürlich auch den partnerschaftlichen Umgang mit dem Geriater-Nachwuchs ein. Um Medizinstudenten und Assistenzärzte besser kennenzulernen und zu fördern, vergibt die DGG daher Kongressstipendien, die freien Eintritt an allen Kongresstagen sowie einen Reisekostenzuschuss in Höhe von 300 Euro beinhalten.

Aufgabe für Assistenzärzte und Medizinstudenten:
Als Bewerbung um ein Kongressstipendium erwartet die DGG eine schriftliche Erörterung (kurz: eine DIN-A4-Seite) folgender Fragestellung:

Netzwerke in der Geriatrie: Welche konkreten Partnerschaften müssten eingegangen werden, um eine gute medizinische Versorgung von hochbetagten, multimorbiden Patienten zu gewährleisten?

Die DGG freut sich auf zahlreiche interessante und innovative Entwürfe und blickt gespannt dem Jahreskongress 2013 in Hof entgegen.

Bewerbungsfrist

15. Juni 2013

Bewerbung per E-Mail an

stipendium@dggeriatrie.de

Weitere Informationen unter:

www.dggeriatrie.de
www.geriatriekongress.de